

Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

The major heritage perspectives of Aix-Marseille University

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.
Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.

Réhabilitation de la Maison du Méridien sur le site Longchamps Leverrier à Marseille

Renovation of the Maison du Méridien on the Longchamps Leverrier site in Marseille

La réhabilitation du bâtiment du Méridien permettra à l'IMERA, en lien avec la CISAM, d'assurer pleinement sa vocation qui porte sur l'inter-disciplinarité et l'innovation mais aussi de renforcer les liens entre les résidents, l'environnement scientifique culturel, et socio-économique. Le bâtiment comprendra des espaces de coworking, des salles de travail, des ateliers polyvalents à destination d'artistes et scientifiques ainsi que des espaces d'exposition.

The refurbishment of the Le Méridien building will enable IMERA, in conjunction with CISAM, to fulfil its vocation of promoting inter-disciplinarity and innovation, while also strengthening links between residents and the scientific, cultural and socio-economic environment. The building will include coworking spaces, work rooms, multi-purpose workshops for artists and scientists, and exhibition areas.



Rejoignez le réseau !

Join the network !



www.univ-amu.fr

Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Programmation :	2023-2024	Programming :	2023-2024
Etudes :	2024-2025	Studies :	2024-2025
Travaux :	2025-2026	Works :	2025-2026
Budget :	2 000 000€	Budget :	2 000 000€

Financements

Financing

1,4 million d'euros
million euros



0.45 million d'euros
million euros



0.15 millions d'euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier